



La actividad incluyó a representantes de tres barrios.

Por el Cerro Caracol de Concepción

Dirigentes de Ribera Norte fortalecen vínculos en recorrido

Con el objetivo de fortalecer el tejido social y generar espacios de encuentro entre comunidades vecinas, dirigentes y vecinas de los territorios Aurora de Chile, Pedro del Río Zañartu y Pedro de Valdivia participaron en una visita guiada al Parque Metropolitano Cerro Caracol, en Concepción.

Durante la jornada, las participantes recorrieron distintos sectores del parque, conociendo su flora y fauna nativa, así como espacios de alto valor patrimonial e histórico, entre ellos la emblemática Torre Bismarck, hito urbano que forma parte de la memoria colectiva de la ciudad y que hoy se presenta como un espacio recuperado para el uso público.

La seremi de Vivienda y Urbanismo, Claudia Toledo, sostuvo

que "el desarrollo urbano no es solo infraestructura. No es solo fierro y cemento. También es construir comunidad, generar encuentros y fortalecer el tejido social. Actividades como esta visita al Parque Metropolitano Cerro Caracol permiten que las dirigentes se conecten con la naturaleza, con la historia de la ciudad y entre ellas mismas, fortaleciendo los lazos que hacen sostenibles los procesos de transformación urbana".

La visita al Parque Metropolitano Cerro Caracol se enmarca en el trabajo integral que desarrolla el ministerio en la Ribera Norte, donde junto con las inversiones, se impulsan acciones orientadas a la participación, el cuidado del entorno y el fortalecimiento de los vínculos comunitarios.